

## **400 € für Kindergarten und Grundschule**

Geschrieben von: Monika Tillmann

Dienstag, den 28. September 2010 um 16:20 Uhr -

---

Wie jedes halbe Jahr, zum Frühjahr und Herbst, veranstalteten wir vergangenen Samstag wieder in den Räumen des Kindergartens eine Verkaufsbörse für Kinderanziehsachen entsprechend der anstehenden Jahreszeit, Spielzeug und Kinderfahrzeuge. Die Auswahl war wie immer riesig und dank des Börsenteams und deren Helfer gut sortiert und übersichtlich aufgebaut. Die „Börsianer“ trafen sich zum Aufbauen einen Tag vor der Veranstaltung um gut gelaunt die vielen Kisten und Kartons auszupacken und wie im Geschäft aufzubügeln, zusammenzulegen oder zu stapeln. Aber auch die Männer hatten ihren Spaß beim Aufbauen mit den Tischen und Kleiderstangen, die als Verkaufsauslage dienten. Am Samstag erfolgte dann von 10 – 14 Uhr der große Verkauf, an dem sich viele Interessierte einfanden um zu stöbern, zu suchen und zu kaufen. Auch für das leibliche Wohl wurde dank der Kuchen Spenden gesorgt. Teilweise standen die Kunden Schlange um an den Kassen die gefundenen Sachen zu bezahlen. Es haben fast 1000 Teile den Besitzer gewechselt. Der Erlös, der sich aus dem Kuchenverkauf, dem Startgeld und einem Teil des Verkaufs zusammensetzt in Höhe von rund 400,- Euro geht je zur Hälfte an den Kindergarten und die Grundschule Adenstedt. Am Ende des Verkaufs packten alle wieder mit an getreu dem Motto „Viele Hände schnelles Ende“. Die nicht verkauften Sachen wurden wieder in den Kisten verstaut und zur Abholung bereitgestellt. Wir freuen uns auch wieder auf die nächste Verkaufsbörse.

***Ihr Börsenteam, Silke Schlender***